



運 風の子保育園「運動会」
運動会ができて、よかったあ～ Photo Motto

10月28日、風の子保育園で運動会が行われました。台風21号の影響で一週間順延して臨んだこの日。奇しくも台風22号が迫っていました。プログラムが大幅に変更されたものの、子どもたちは園庭狭しと裸足で走り回り、保護者も先生も一緒になって楽しんだ運動会になりました。

そ 邑楽町のそばを楽しむ一日inこぶ観音
そばで邑楽町を盛り上げる

11月17日、そばの町おうら会主催のイベントがこぶ観音で行われました。会場では邑楽町産のそば粉を使い、そば打ちの実演や打ち立てそばを販売。会長の大谷勝久さん(鷲新田・14区)は「イベントなどを通して、邑楽がそばで有名な町になれば」と話してくれました。



百 根岸タケさん100歳慶祝
歳になっても、まだまだ頑張るよ

10月31日、根岸タケさん(寺中・26区)の100歳慶祝が行われ、金子正一町長から慶祝状と花束が贈られました。タケさんは「野菜が好きで、毎日食べてるよ。お正月には、私だけの野菜料理があって、楽しみなんだよ。これが元気の秘訣かな」と話してくれました。

叩 中野東小学校と中野幼稚園の交流会
くたびに、笑顔も飛びだし

11月16日、中野東小学校体育館で中野幼稚園の年長クラスと中野東小学校の5年生の交流会が行われました。小学生たちはこの日のために、手作りのモグラたたきや射的、つりなどのゲームを用意。どのゲームも笑顔で楽しむ園児の姿が見られました。



昔 ミツ村直次さん100歳慶祝
取ったきねづかこそ、長生きの秘訣

11月20日、ミツ村直次さん(店高原・28区)の100歳慶祝が行われ、大肚一副町長から慶祝状と花束が贈られました。直次さんは「館林陸軍飛行場で整備にあたった。満州にも行った。終戦後は酪農を中心に汗をかいた。だから今がある」と話してくれました。

町のさまざまな話題を
カメラでお届けします。フォトパレット

PHOTO PALETTE

皆さんの身近で起きた出来事や楽しい話題、イベントなどの情報を「広報おうら」編集部まで、お気軽にお寄せください。☎47-5007

第24回邑楽町産業祭・邑多福まつり2017

同時開催でにぎわう

11月5日、おうら中央多目的広場で産業祭が行われました。会場では12か所の無料イベントが行われ、その全てが長蛇の列。会場をより一層にぎわせました。また、同時開催の邑多福まつりは保健センター周辺で行われ、ステージや子どもひろば、健康相談などに多くの人を訪れました。

無料配布に長蛇の列



行列だらけの産業祭



Interview

産業祭は行列に並ぶのが楽しみ
やっぱり行列に並ぶのが産業祭の醍醐味。無料配布を全て回るために、作戦を立ててきました。米のつかみ取りは楽しませてもらいました。思わずトラとハイタッチしてしまいました。
大塚まき子さん(新中野・33区)

Interview
コマ対戦で優勝できて最高

おじいちゃん家に遊びに来て、産業祭に来ました。自分でコマを作るのは楽しかったです。まさか自分のコマが優勝するとは思いませんでした。コマを引いて回るのがコツです(笑)。
中島大輝さん(桐生市)



商工会工業部が行っていたコマ作りワークショップ。部品を選び、加工、そして組み立て。自分オリジナルのコマを作る表情は真剣。そのコマを使って対戦も行われました。

保健センターで開催の
邑多福まつり



Interview
運、使っちゃったな…

産業祭で行われていた、じゃんけん大会にふと参加。まさか2回も勝ち残るなんて、しかも親子で……(笑)。運を使い切った気がします。でもすごく楽しい思い出になりました。
渡邊純乃さん、陽くん(西ノ根宮内中島・24区)



スマイル!
み~つけた。

